KI ALPIN COUPE DU MONDE MASCULINE - SLALOM GÉANT DE VAL D'ISÈRE

## Faivre, premier sommet

En état de grâce, hier, l'Azuréen a renversé les montagnes Hirscher et Pinturault pour triompher

aire parler son ski plutôt que de lui-même : Mathieu Faivre a mis sa devise à l'honneur en dominant hier le slalom géant de Val d'Isère, sa première victoire à bientôt 25 ans en Coupe du monde.

Champion du monde junior en 2010, l'Azuréen s'est imposé devant les références de la discipline, l'Autrichien Marcel Hirscher, repoussé à 0"49, et son compatriote Alexis Pinturault, à 1"11.

Le skieur des Alpes-Maritimes l'a fait dans une station qu'il connaît bien pour des raisons personnelles, qu'il adore, et sur la piste Oreiller-Killy (OK) remise au goût du jour, dix ans après sa dernière utilisation par messieurs. Sans Hirscher, quintuple tenant du gros globe de cristal et « empêcheur de tourner en rond », la France aurait réalisé un incrovable quatre sur quatre. Thomas Fanara, qui s'est fait mal au genou droit,



Natif de Nice et ambassadeur d'Isola 2000, Mathieu Faivre a hissé haut le pavillon bleu azur, hier à Val d'Isère. Première victoire en Coupe du monde!

## « Je ne réalise pas encore »

Grâce au succès de Faivre, Isola 2000 a vibré hier, peu avant 14 h. Une station dans laquelle le champion a grandi et fait ses armes sur les skis. Malgré un week-end passé sur les pistes, à préparer une compétition pour des jeunes, le père de Mathieu, Jean-Luc, a pris le temps de scruter les virages du fiston sur la petite lucarne. « Depuis ses deux podiums de la saison dernière, je me disais que ca finirait par arriver. Je l'ai vu combatif dès les premières portes. Et je me suis dit, là, il va se passer quelque chose. Je suis tellement heureux et fier de lui. Est-ce que j'ai lâché une petite larme? Tout le monde me le demande mais non. Je crois que je ne réalise pas encore. Je l'ai eu au téléphone deux minutes et il ne s'est pas étalé sur cette victoire. Il repart s'entraîner dès mardi (demain, ndlr). La saison est encore longue. Il est simplement rentré chez lui ce soir (hier) à Albertville pour se faire une bonne bouffe avec ses potes. » **CHRISTOPHER ROUX** 

et Victor Muffat-Jeandet ont en effet terminé 4e et 5e sur l'OK qui accueillait les épreuves annulées à Beaver Creek (États-Unis) en raison le Colorado.

premières place, cela ne s'était plus vu depuis 1967.

## Le classement

1. Mathieu Faivre (FRA) 2'25"01; 2. Marcel Hirscher (AUT) 2'25"50; 3. Alexis Pinturault (FRA) 2'26"12; 4. Thomas Fanara (FRA) du manque de neige dans 2'26"53; 5. Victor Muffat Jeandet (FRA) 2'26"81; 6. Luca De Aliprandini (ITA) Ouatre Tricolores aux cinq 2'27"14; 7. Philipp Schoerghofer (AUT) 2'27"37; 8. Henrik Kristoffersen /NG